



VdF Jahresversammlung 2022

Geförderte Studierende berichten

Aus dem Normalverfahren der Förderung mithilfe der Mitgliedsbeiträge berichteten zwei Studierende. Außerdem gab es eine Tanzperformance.

- Die Einladung zu der Tanzperformance ging zurück auf eine frühere Förderung von Sportstudierenden für die Teilnahme an der Weltgymnaestrada 2019 in Dornbirn. Die Studierenden werden trainiert von Christina Plötze, Institut für Sport und Sportwissenschaft der Universität. Sie hat auch die Tanzperformance eingeübt.
- Marie Antonia Jakob, Studentin der Psychologie, untersuchte in einer experimentellen Masterarbeit Theorien zum Gegensatz zwischen dem Gefühl, dass einem etwas vertraut ist, und dem bewussten Erinnern.
- Eine der von den Freunden der Uni finanziell in diesem Semester unterstützten Exkursionen ist dem „Il Cinema Ritrovato“-Festival in Bologna gewidmet. Was auf diesem alternativen Filmfestival zu sehen ist und wie sich die Studierenden darauf vorbereitet haben, stellte Madlen Zimmermann vor.

Zwei weitere Studierende wurden aus Stiftungsmitteln gefördert.

- Paul Schröck, Student der Geschichte, arbeitet – unterstützt durch die Stiftung KStV Bavaria – am Thema: „Prof. Mehnert: Ratgeber zur Ostpolitik der BRD“. Mehnert war Berater der Bundeskanzler von Konrad Adenauer bis Helmut Schmidt und hatte erheblichen Einfluss.
- Sofia Konstantinova, russische Master-Studentin im Studiengang Environmental Governance, wird seit einigen Wochen mit Mitteln der Maria-Ladenburger-Stiftung unterstützt, da sie kurz vor ihrem Studienabschluss durch die wegen des Überfalls von Russland auf die Ukraine verhängten Sanktionen plötzlich mittellos dastand.